



# うめぐみだよい

10月

気持ちの良い秋風に高く澄んだ空。季節が少しずつ前に進んでいる事を感じますね。昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。

## 遠足楽しかったよ

バスの中でも友達とおしゃべりして大盛り上がりの子ども達。動物の動きを見て喜んだり、動物の名前を呼んだり…すぐ楽しんでいました。動物の色をよく見て観察する姿も見られましたよ。

そして何より楽しみにしていたお弁当タイム!!みんな嬉しくて目がキラキラ輝いていましたよ。

先生見て~と言って見せてくれたり、  
おいしい!という表情がすごくかわいい  
かったです。愛情たっぷりのお弁当を  
ありがとうございました。



## うめぐみどうぶつえん



同じチームの友達と一緒に、動物の色塗りをしました。何の動物にするのか話し合った後、体はどんな色だったかな?足は?しっぽは?…と話をしながら色をつけてきました。動物を貼ると子ども達から、「ペンギンの所は水がいる!」「名前のやつ作らな!」といろいろアイデアが出てきましたよ。看板や柵も作ってくれて、かわいい動物園ができました。



## 運動遊び楽しんでます!

運動会後も3歳児や5歳児と交流しながら、しつぽ取り・リレーなどいろんな運動遊びを楽しんでいます。中でも5歳児のフラッグのダンスに憧れを持っていた子ども達は、フラッグを貸してもらい一緒に踊ってからますます大好きに!ストローに折り紙を貼って作った自作の旗を手に持ち、曲に合わせてずっと踊っています。ポーズもよく覚えていて、その姿がかわいくてクスッと笑ってしまいます。まだしばらくこの遊びは続きそうです(笑)

## おしらせ & おねがい

☆11月1日(金)で午睡を終了します。5日(火)からは布団を使用せず、机で休憩タイムを行う予定です。

慣れるまでは、夕方眠くなる子がいたり疲れもたまりやすくなります。規則正しい生活を心がけましょう。

☆マラソンが始まりました。9時すぎまでに登園してくださいね。

※体調不良でマラソンを見学する日は、外遊びもできません。

☆帽子、タオルなど忘れ物が多くなっています。また体操服を忘れる事も多いので子ども達と一緒にカレンダーを確認しながら用意するようにして下さいね。

水筒の用意も引き続きよろしくお願ひします

